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VITRY EN ARTOIS 
Mardi 24 Septembre 2024 

Salle d’Honneur -  17 heures 30 
Accueil des enseignants  

 

Propos de Pierre GEORGET, Maire  
Président de la Communauté de Communes OSARTIS - MARQUION 

 

 

Merci à notre collègue, Maryse DUEZ, Maire-adjointe en charge de la Vie scolaire, 
Jeunesse et Culture, pour son propos d’accueil et de remerciements, mais surtout 
d’organiser fidèlement ce moment de sympathie et de reconnaissance. 

Saluer personnellement,  

Monsieur MAES, Inspecteur de l’Education Nationale,  

Monsieur BIANCO, Conseiller Pédagogique,  

Mesdames les Directrices des Etablissements Scolaires,  

L’ensemble des Professeurs et le Personnel de l’Education Nationale, 

Nos collègues du Personnel Communal, ATSEM, Agents d’entretien, 

Mes collègues élus de la Commission Scolaire, sans oublier nos collègues élus qui 
siègent dans les différents conseils d’école, 

Chers Amis, 
 

La rentrée scolaire est un rendez-vous annuel auquel nous accordons la 

plus grande importance. 
 

La réussite de nos enfants, mais aussi leur épanouissement, figurent 

parmi nos objectifs. 
 

Parce que l’école est là pour libérer chacune des inégalités.  
 

Elle doit être une chance et un tremplin pour développer tous les talents 

et permettre à chacun et chacune de trouver sa place dans la société 

Française. 
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Je ne reviendrai pas sur le programme de travaux réalisés dans les 

différents établissements scolaires et le coût de ces interventions par nos 

services, Maryse, n’a pas manqué d’en faire objectivement le bilan 

financier. 
 

Je remercie notre Collègue, Rodrigue VOOGT, Maire-Adjoint « Gestion 

du Patrimoine, Développement Durable » et les responsables des 

services techniques, d’être intervenus pendant la période des vacances 

scolaires, avec également les équipes des agents municipaux, avec un 

planning qui doit prendre également en compte, leurs congés annuels, 

comme tout à chacun, ils ont le droit aux vacances. 
 

Nous avons aussi souhaité développer et renforcer l’informatique dans 

nos écoles, pour garantir une initiation à Internet et aux multimédias. En 

quelque sorte, avancer dans l’apprentissage indispensable aux nouvelles 

technologies. 
 

Nous sommes donc très attentifs à être aux côtés de la Communauté 

Educative dans le respect des compétences propres à chacun. 
 

Dois-je le rappeler, 97 % des Maires considèrent l’éducation comme un 

axe majeur de leur politique municipale. 
 

Je veux remercier l’ensemble de nos collègues du Personnel Communal, 

A.T.S.E.M. et Agents d’Entretien, qui tout au long de l’année, font un 

travail remarquable, avec cette capacité d’adaptation et de polyvalence, 

afin d’accueillir les élèves dans les meilleures conditions de scolarisation. 
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Merci à l’ensemble de l’équipe éducative et aux Directrices des 

établissements maternels et primaires, de l’accueil sympathique et des 

échanges constructifs lors de la visite de la Délégation Municipale, 

accompagnée par l’Inspecteur de l’Education Nationale, le lundi 9 

septembre 2024, à l’occasion de la rentrée scolaire 2024 – 2025. 
 

C’est aussi, l’opportunité ce soir, de mettre en valeur, 3 Agents 

Municipaux, qui ont travaillé sérieusement, au service de nos écoles, 

passionnés par leur fonction, d’être restées très attentives envers nos 

 « Chères Petites Têtes Blondes », avec un sens de responsabilités, que 

vous avez pu apprécier. 
 

Je remercie, notre collègue, Catherine VESIEZ, 1ère Adjointe, de retracer 

leur longue carrière au sein de notre Commune. 
 

 Dominique WATTEBLED  

 A.T.S.E.M.  

 à l’école maternelle « Elsa Triolet » 
 

 Maryvonne MACAIGNE  

 A.T.S.E.M.  

 à l’école maternelle « Jean-Jaurès » 
(avait débuté à l’école Jacques Brel) 

 

 Maryse BLASSELLE  

 en fonction d’A.T.S.E.M.  

 à l’école maternelle « Jean-Jaurès  
et  
 Agent d’Entretien à l’école Victor-Hugo »  
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Pour accompagner cette scolarité, avec des résultats plus que meilleurs, 

c’est aussi favoriser les conditions d’accueil de nos enfants, vos élèves 

dans les écoles. 
 

Qu’il me soit permis de saluer le travail accompli par les enseignants et 

plus largement, par la Communauté éducative dans ce qui fait sa richesse 

et sa diversité. 
 

Le monde du 21ème siècle est celui de la connaissance. 
 

Notre système éducatif est en mesure à relever ces défis. 
 

Notre Commune est à vos côtés, pour modestement, donner corps à ce 

grand dessein. 
 

Pour les familles, nous sommes fidèles de nos engagements et à nos 

responsabilités d’élus de la République, à travers le périscolaire, la 

restauration scolaire, le sport, piscine Aquatis, salles de sports, et un 

encadrement municipal à la hauteur de nos missions. 
 

Après ces quelques propos, de vous renouveler, notre écoute, notre 

présence à vos côtés, mais surtout encourager notre partenariat, qui fait 

la force et la réussite de nos écoles publiques et la satisfaction des 

familles. 


